



ferox22 – Torben Müller - Zehnthof 3 - 67574 Osthofen - +49 163 8727132 - info@ferox22.com

INFO

Ferox22 is Falko (drums), Stefan (bass) and Torben (vocals & guitar) and we have been playing (skate)punk since the late 90s: fast, energetic and with a sound that bridges the gap between classic punk rock spirit and melodic hardcore - equipped with a sense and feeling for the transcendent. We focus on the essentials: the music, and it's loud. The topics are sometimes serious, sometimes less serious, mostly in tune with the times. On stage, our enthusiasm for playing music is highly energetic. With our current EP 'Right Back to the Start' (2025, Keep it a Secret Records) and a repertoire spanning more than 25 years of band history, we are ready to make any stage our own.

Ferox22, das sind Falko (Schlagzeug), Stefan (Bass) und Torben (Gesang & Gitarre) und wir spielen seit den späten 90ern (Skate)Punk: rau, energiegeladen und mit einem Sound, der die Brücke schlägt zwischen klassischem Punkrock Spirit und moderner Härte, kombiniert mit der passenden Melodie, ausgestattet mit dem Gefühl für das Zeitlose. Und so konzentrieren wir uns auf das Wesentliche: die Musik, und die ist laut. Die Themen mal ernst, mal weniger ernst, meist am Puls der Zeit und hin und wieder selbstironisch. Unsere Spielfreude schlägt auf jedem Messgerät weit nach oben aus. Mit der aktuellen EP „Right Back to The Start“ (2025, Keep it a Secret Records) und dem Repertoire von mehr als 25 Jahren Bandgeschichte sind wir bereit, jede Bühne zu der unseren zu machen.



©ferox22

www.ferox22.com - info@ferox22.com

www.instagram.com/ferox22official - www.facebook.com/ferox22official

www.youtube.com/@ferox22 - www.ferox22.bandcamp.com